

**V-4-155: Das Bildungszentrum - die Schule von morgen**

Antragsteller\*innen Ivy May Müller

**Antragstext**

**Von Zeile 154 bis 155 einfügen:**

oder auch psychologischer und philosophischer Sicht kritisch betrachten. Wo möglich wird mit allen Sinnen gelernt.

Neben den individuellen Lernmöglichkeiten baut das Bildungszentrum auch auf vielen gemeinschaftlichen Projekten auf und schafft somit für seine Lernenden Begegnungsräume des sozialen Lernens. So bilden sich Kinder und Jugendliche nicht nur als einzelne Individuen sondern lernen Dimensionen eines gemeinschaftlichen gesellschaftlichen Lebens kennen. Dadurch existieren Räume zur Auseinandersetzung mit Themen wie einem solidarischen Zusammenleben, diskriminierungsfreier Kommunikation, Meinungsfreiheit, Konfliktlösung in einer pluralistischen Gesellschaft sowie gegenseitige Empathie und Perspektivwechsel.

**Begründung**

Bisher fehlen im Konzept des Bildungszentrum Momente des sozialen Lernens. Diese Komponente ist bei einer gesteigerten Individualisierung umso relevanter, um nicht einen Individualismus und Egoismus der Kinder zu befördern.